



Die „fliegenden Männer“ auf ihren heißen Maschinen: Spektakuläre Sprünge in Demmin.

FOTO: PETER SCHMIDT

# Moto-Cross: Spannendes Finale

**DEMMIN (HK).** Gleich zwei Tage gab es am Wochenende auf der Demminer Moto-Crossbahn Betrieb. Am Sonnabend war dort die Mopedszene bereits zum siebten Mal zu Hause. Bester in der Openklasse und in der Championatswertung wurde der Schweriner Christoph Rach vor Dan Kirchenstein aus Utzedel sowie dem Rügäner Tobias Koch. Am Sonntag folgten die abschließenden Moto-Cross-Landes-

meisterschaftsläufe. Wie erwartet, reichte ein vierter Platz in der Tageswertung dem Rügäner Christian Grewe für den Titelgewinn. Überlegener Tagessieger wurde der 14-jährige Michel Suhr vom MC Mecklenburg-Strelitz, der sich die Vizemeisterschaft vor dem Grevesmühlener Tino Braatz sicherte. In der 125-cmm-Klasse stand der Titelgewinn des Malchowers John Henschke bereits vor dem Demmi-

ner Rennen fest. Klarer Tagessieger wurde Ron Noffz vom MCC Tessin vor Felix Frick aus Schwerin sowie Erik Steinkopf aus Strasburg. Den abschließenden Senioren-Landesmeisterschaftslauf gewann Remo Allmstädt vom MC Grevesmühlen nach zwei Laufsiegen vor Axel Hachel aus Rostock. Der in dieser Klasse bereits feststehende Meister, Andreas Feldt aus Grevesmühlen konnte nur in einem Lauf punkten.